

Les Grolles saultinoises : dix ans et de nouveaux sentiers à explorer

Pour répondre activement à la demande croissante des amateurs de marche et amoureux de la nature, les Grolles saultinoises vont développer encore plus leurs offres de randonnées cette année 2021.

Rencontre avec Michel Godart qui préside le club depuis ses débuts.



Ambiance conviviale au sein des Grolles saultinoises

SAULTAIN.

– Pourquoi avoir donné ce nom de Grolles à votre club ?

« D'abord la Grolle (avec un ou deux L c'est selon !) était appelée jadis Grola, c'était un vieux soulier au XVIII^e siècle. Nous, un soir de novembre 2011, on a baptisé dignement notre club en hommage au père La Grolle, un vin réputé du Beaujolais ! » (rires)

– Aux dires de nombreux marcheurs il règne une excellente ambiance au sein des Grolles ?

« Effectivement, on se veut d'abord un club familial, fort de 82 membres, de tous milieux culturels et professionnels. Et grâce à un bureau efficace de bénévoles, nous organisons de multiples sorties dans le Valenciennois. »

« Tous les marcheurs vont pouvoir découvrir des petits et grands éléments du patrimoine saultinois. »

Avec son soutien logistique, des randonnées sont organisées sur la côte d'Opale, dans les Ardennes, l'Aisne, Paris, des séjours en VVF... »

– Et au niveau purement local ?

« Grâce à l'aide technique de la municipalité, des sentiers nou-

veaux ont été répertoriés, aménagés et balisés dans et aux abords de la commune. Tous les marcheurs vont pouvoir découvrir des petits et grands éléments du patrimoine saultinois, et entre autres un parcours sportif de 11 km, un circuit familial de 6 km et une boucle de 3 km pour les jeunes. »

– Votre première sortie en 2021 c'est quand et où ?

« En principe, le jeudi 7 janvier, départ à 14 heures, face à l'église du village, en tenant compte bien sûr de l'évolution sanitaire dans la région, et les gestes barrières seront scrupuleusement respectés. » ■

P. P. (CLP)

Renseignements :
www.lesgrollessaultinoises.com,
tél. : 06 18 19 76 27.